

Adhérer à l'association « Fleurs de l'Age » c'est un petit soutien qui contribue à une grande réussite!!



L'association « Fleurs de l'Age » au profit de l'ensemble des résidents du Centre Hospitalier Agen-Nérac site de Nérac

se mobilise toute l'année.

Son but étant de venir en soutien aux projets d'animation et répondre aux demandes individuelles et collectives des résidents des 4 services EHPAD, du service Médecine et du service SSR

L'association c'est 71 adhérents (résidents, familles, personnel de l'hôpital, commerçants Néracais...

Venez nous rejoindre !!!

Vous pouvez nous soutenir : en adhérant à l'association, en nous faisant un don numéraire

Depuis 2019, notre association est reconnue « d'Intérêt Général »

Nous sommes en capacité de vous rédiger un reçu pour tous les dons numéraires et ainsi vous faire bénéficier d'une

réduction d'impôts.

Nous continuons à soutenir les projets en place dans chaque service :

Approvisionnement des malles de bien être,
Création d'une régie pour agrémenter les sorties des résidents (boire un verre...)
Achat de petit matériel...

A découper et retourner par courrier à l'adresse suivante ou mettre dans la bannette « association Fleurs de l'Age »

Nom..... Prénom..... Tel.....

Adresse :

Je soutiens l'association par l'adhésion de **5 euros** pour l'année.....

Je soutiens l'association par un don numéraire

Je souhaite un reçu de dons

Adresse : Association « Fleurs de l'Age », 80 allées d'Albret, centre hospitalier 47600 Nérac